

# MOVIMIENTO POR BENALUA I N F O R M A

DICIEMBRE 2005

## Nota aclaratoria:

Ante la noticia aparecida en Prensa en que Movimiento por Benalúa recrimina a Bono, y a los efectos de aclaración, esta Comisión Ejecutiva manifiesta SENTIRSE MUY SATIFECHA, por la oferta realizada al Ayuntamiento para que compre dicho edificio Y DARLE USO PARA LOS VECINOS, TAL COMO LE PEDIAMOS EN NUESTRO ESCRITO,, casa ABANDONADA, desde hace años, en la calle Pardo Gimeno, 41., De quien tratábamos de indicar que no nos fiamos es de nuestro querido Ayuntamiento, Sus Concejales y de su enorme cantidad de Asesores., y nos explicamos para que se entienda... Hace 3 AÑOS, el Sr. Alperi nos prometió una reunión, pues bien ni la hemos tenido ni contesta a nuestros escritos, como debería de estar obligado por nuestra representación.. Aparte de esto analicen,

Tenemos un problema de Colegio Público sin resolver, (6 años), su costo en alquiler de Aulas, que según la Ley? Son para uso de excepción y para solo un curso ya han costado más de lo que valdría la construcción de un colegio-instituto.- Y esto lo pagamos todos con Impuestos.

Tenemos la promesa de un Centro Social cuyo solar se limpió hace 6 años.- Tenéis el último escrito

NO tenemos centro Juvenil en el Barrio, como casi todo el resto de la ciudad. Florida. Virgen del Remedio, San Gabriel, etc. Etc. -¿Porqué o en qué somos menos?

HACE 5 AÑOS, El Concejal D. Juan Zaragoza Ya nos manifestó que la Plaza de Navarro Rodrigo se iba a remodelar a instancias de fotos digitales que realizamos y que le fueron entregadas en mano para que en la misma se pudieran realizar espacios para los chicos, sus bicicletas sus patines y pista de footing (Ejercicio físico de correr).- La última vez que vimos a este Sr. Fue en la inauguración del bar-cafetería de la mal llamada S.C.D. La Benaluense ., Creemos que vino a felicitar al Sr. Presidente de la misma por haber tirado este la biblioteca que tenía la S.C.D, por contener ""Libros viejos y antiguos""

SOBRE nuestra petición de utilización del CUARTEL DE BENALUA, para se pueda aprovechar por los vecinos y usuarios del barrio, juzgados, etc. Esperaran ha hacerlo de pago, con la manifiesta necesidad que tenemos sobre todo en los días de mercado. Jueves y sábados en que aparte de retirar doscientos coches de sus calles, hay que reinstalar los 240 furgones-camiones que traen los mercadilleros.. ¿Quién de vdes., puede realizar la compra en coche... SEGUIREMOS.

La Comisión Ejecutiva ante los objetivos a realizar en actividades para el barrio, ha decidido aumentar la cuota a DOS EUROS, a partir de Enero para aquellos que quieran aceptarlo, respetando el Euro al resto hasta la próxima celebración de Junta Ordinaria de Movimiento por Benalúa.

### Nuevas altas de colaboradores

Pollos Asados Aitana	Electrodomésticos Miró	Neumáticos Mabel
Farmacia Pilar de Miguel	Gala León Salvatierra	Cuquet de LLum

### Causaron baja.

Por Cierre.	El Precio Loco
Por traspaso	Bar Tango

LA COMISION EJECUTIVA APROVECHA ESTE ESPACIO PARA DESEAROS FELICES FIESTAS DE NAVIDAD Y QUE VEAMOS CON BIENESTAR EL 2006

MOVIMIENTO POR BENALÚA  
C/. García Andreu; 33 - 1º B  
Telf. 965 124 273  
03007 ALICANTE

